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1月16日至2月5日，体彩全国
联销游戏（大乐透、7星彩、排列3、排
列5、传统足彩、全国联网单场竞猜游
戏）通过82.75亿元销量，筹集20.61
亿元公益金。因春节休市10天，当
周期实际销售天数为11天。当周期
销量比上年同期（第4至6周，实际销
售 12 天）增 加 26.97 亿 元 ，增 长
48.36%。当周期共开出31注500万
元及以上大奖，大乐透27注，传统足
彩3注，7星彩1注。

当周期大乐透开奖 5 期（第
23007期至第23011期），通过14.51
亿元销量，筹集5.22亿元公益金。当
周期销量比上年同期减少 5373 万
元，降低3.56%。当周期大乐透开出
27注一等奖，全部为500万元以上大
奖，其中包括14注1000万元及以上
大奖。销售截止时间延后1小时、一
张彩票最多可打10注号码、多期投
注从15期增至20期。去年以来，国
家体彩中心多次调整大乐透等游戏
的销售政策，切实为购彩者带来便
利。

当周期竞猜型游戏通过 60.98
亿元销量，筹集12.83亿元公益金。
当周期销量比上年同期增加27.04
亿元，增长79.68%。全国联网单场
竞猜游戏（竞彩）销售 57.90 亿元，
筹集公益金12.16亿元，其中竞彩足
球销售 51.49 亿元，竞彩篮球销售
6.41亿元。当周期销量比上年同期
增加 26.50 亿元，增长 84.37%。当

周期竞彩足球开奖130场，受注赛
事包括世俱杯以及部分国家的联赛
和杯赛。竞彩篮球开奖111场，受
注赛事包括美职篮、澳篮联、西篮
联、欧篮联。截至第 23013 期开奖
结束，传统足彩在2023年已开出98
注 100 万元以上大奖，其中包括 4
注500万元。

当周期 7 星彩开奖 5 期（第
23008期至第23012期），通过9694
万元销量，筹集3587万元公益金。
当周期销量比上年同期减少2539万
元，降低20.75%。当周期开出1注
500 万元一等奖，落户四川。第
23012 期开奖后奖池滚存 3.02 亿
元。截至第23012期开奖结束，7星
彩在2023年已开出8注一等奖，全部
为500万元大奖。

当周期排列 3 开奖 11 期（第
23016期至第23026期），通过4.28
亿元销量，筹集1.45亿元公益金。当
周期销量比上年同期增加 7148 万
元，增长20.04%。当周期共有5期返
奖率超过52%。

当周期排列 5 开奖 11 期（第
23016期至第23026期），通过2.00
亿元销量，筹集7419万元公益金。
当周期销量比上年同期增加 99万
元，增长0.49%。当周期开出755注
10万元大奖，共有3期返奖率超过
49%。截至第23026期开奖结束，排
列5在2023年已开出3199注10万
元大奖。

无锡体彩展示体验中心
中出“瑞兔呈祥”100万

腊尽春暖，金兔纳福。
1月10上午，购彩者王先生
来到无锡市体育彩票管理
中心兑奖大厅领走了属于
他的大奖。

王先生带来的是一张
20元面值兔年生肖票“瑞兔
呈祥”，刮开区显示一个“兔
标志”，王先生中得下方对
应金额50万元。又恰逢江
苏体彩独家开展的1800万
元派奖活动，加上对应的50
万元派奖奖金，王先生共计
揽获奖金100万元。

谈及购票经历，王先生
抑制不住心中的喜悦，他
说：“周末和朋友去锡山八
佰伴吃饭，经过位于购物中
心5楼的中国体育彩票店，
看到显眼处摆放的兔年新
票票面精美，便想一试手
气，没想到刮出了50万元，
直到销售员查看后才得知
最近这款票还有活动，一不
小心中了100万，简直就像
做梦一样。”问到这笔百万
大奖的使用，王先生说，自己刚
刚毕业，最想去买一辆代步车，
再把剩下的钱存入银行。

无锡体彩近年来不断拓展
销 售 渠 道 ，像 这 次 中 奖 的
3202288235 体彩网点也是无
锡较早开设的展示体验中心之

一。这些体验中心都有一个共
同的、俏皮的名字叫“一家幸运
好玩的店”。如果您也恰好在
闲暇之余来到各大商业综合
体，不妨一试手气，让体彩见证
梦想的实现，记录祈盼与幸运，
更记录下献出的每一份爱心。

中国体育彩票第4-6周
11天筹集公益金20.61亿
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学校组织学生徒步自费看《满江红》

“自愿”的活动何以遭吐槽？

近日，河南安阳文昌实
验中学组织800余名学生徒
步自费观看《满江红》一事，
引发网友热议。2月6日上
午，该校负责宣传工作的工
作人员表示，自费徒步观影
一事属实，活动是自愿的，属
于户外的教学实践活动。从
学校到电影院往返的距离大
概有7公里，学校跟电影院

组织了团购价，仅需要 25
元/人。对于网络上一些学
生的“吐槽”，该工作人员则
表示，“可能让他们走一走
路，写个观后感，有些小孩有
个人的情绪。”安阳市龙安区
教育局的一位工作人员表
示，还需要问相关部门是否
关注到这个情况。

（来源：济南时报）

@风使：小时候学校
组织的步行去看电影都
是免费的。然后《满江
红》好像不太适合学生看
吧。

@小妖黑山：这似乎
已经是学校的传统了。
虽然是自愿，但是要写观
后感……当年科技不发
达的年代，没有手机、网
络等手段获得资讯，怎能
不去看？不看观后感如
何写？

@FlanKer战：众所周
知，学校的任何集体活动
就没有“自愿参加”的选
项。

@Null：刷票房就直
说。

中小学对学生进行影视教育，算是老传统了，而这所学校却遭遇
质疑。一是影片的选择上，电影本身是一部商业片，尤其还有一些尺
度较大的暴力、软色情镜头，并不适合中小学生看；二是活动组织上，
将影视教育和户外实践嫁接，是否是一个好的形式？看完电影还有
写观后感的任务，真的能“自愿”吗？所以，观影活动要认真组织，不
是学校一拍脑袋就能定的。

手机掉落水中本是游客的个人失误，无关景区责任，但从
安抚游客情绪到实施抽水打捞，该景区始终表现出“游客至上”，
最大程度服务于游客的诉求。或许不少人觉得如此大费周章，
不值。事实上，景区量力而行，打捞过程中并未影响其他人游览
景区，捞起了游客的手机，也捞出了景区的好口碑。在当下旅游
业复苏的大背景下，以好服务赢得好口碑，为什么不值呢？

游客手机掉进700米深峡谷
景区抽水8小时帮忙找到

近日，游客刘女士前往湖北咸宁市通城县药姑山古瑶村
景区游玩时，不慎将手机掉进了约700米深的峡谷中。在拨
打了景区24小时求助服务热线后，景区工作人员调来抽水机
和发电机，打捞8个小时终于在峡谷积水中找到手机。刘女士
对景区表示感谢，“手机没所谓，主要信息不能丢”。

（来源：澎湃新闻）

@北京高生：好家伙，大工程啊！
@晨晨爱吃番茄：既然手机里有这么重要的东西，干嘛不好

好放包里？
@对了我就是奶壶：每天自动同步icloud的重要性。
@陆梅娟：想知道打捞上来手机还能用吗？
@一笺浅墨深：这位女士，下次千万别去三亚、长江、黄河这

种地方旅游，实在是没有办法抽水。
@leeeeewazi：对每个游客都能这样的话，景区好样的，游客

把钱付了也是好样的！
@莹型：或许应该加强科技，直接放设备下水捡。


